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第 3075例会 令和 6 年 11 月 6 日（水）
　（本年度第 14 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 副会場監督

松田卓也 ソングリーダー
「君が代」ならびに「奉仕の理想」

出席報告

会員数 37 名 出席 19 名 欠席 18 名

　（対象外 1 名） 出席率 52.78%

前々回訂正 欠席 12 名 MAKE UP 2 名

　（対象外 2 名） 訂正出席率 75 00%
お客様紹介 波木井輝昭 会長

米山奨学生（中国・内モンゴル自治区）鄭雨微  様
奨学金贈呈 波木井輝昭 会長

波木井輝昭会長より、鄭雨薇（テイ・ウビ）さんへ米山記念
奨学金の贈呈が行われました。

会長報告 波木井輝昭 会長
理事会の報告
1. 二子玉川エクセルホテル東急さんへの下限を設定

30 名以下であっても、30 名分の食事費用を支払うことを決定
しました。

2. 地区大会ご出席のお願い
 ※ご案内のパンフをテーブル配付

11 月 15 日 ( 金 )（会長・幹事会）
　点鐘 14：00：横浜ベイシェラトンホテル＆タワーズ
11 月 16 日 ( 土 )
　点鐘 12：30　パシフィコ横浜会議センター

3. 2024 年 9 月 能登半島豪雨被災地支援
募金箱を回させて頂きますので、会員一人当たり 1,000 円程度
ご協力をお願い申し上げます。

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

① 「米山奨学生を囲む集い」開催のご案内が届いております。
日時：2024 年 12 月 1 日 ( 日 )16：00-19：00
場所：ホテルプラム
　会費：ロータリアン 10,000 円 / 人　奨学生 3,000 円 ( クラブ負担 )
※参加ご希望の方は、幹事までお知らせ下さい。
　回答期限：11 月 18 日必着

② 地区大会に関連しての連絡事項が届いております。
◇ＲＩ会長代理として第 2600 地区桑澤一郎パストガバ   
　ナーご夫妻をお迎えすることが決定。
◇大会決議に盛り込まれる地区規定について：
　２日目に選挙人による決議を予定

・第 14 号　地区大会会計規定を定める件
・第 15 号　地区ガバナーノミニー選出規定を改定する件
◇「ロータリー財団奨学生帰国報告会」について
　（11 月 16 日（土）9：30 ～）

地区大会第２日目の午前中に、当地区ロータリー財団学友会
　主催の「ロータリー財団奨学生による帰国報告会」を行います。
　当日の報告者５名が決定。
　皆様のご寄付の成果をご覧頂ける場ですので、是非多数ご
　参加下さいとの事です。
　※参加ご希望の方は、今週中に事務局までお知らせ下さい。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎中央 RC
 11 月 11 日 ( 月 )　移動例会「煌蘭」川崎店 点鐘 12：30

11 月 18 日⇒ 16 日 ( 土 )　地区大会参加　パシフィコ横浜
11 月 25 日⇒ 21 日 ( 木 )　3 クラブ合同親睦例会
　「川崎日航ホテル」点鐘 18：30

3. 例会案内
・11 月 13 日 ( 水 )　⇒ 11 月 15 日・16 日に変更
　移動例会：地区大会参加
・11 月 20 日 ( 水 )　休会
・11 月 27 日 ( 水 )　通常例会
　二子玉川エクセルホテル東急　点鐘 12：30

委員会報告
親睦委員会 クルーズ由美子 君

年忘れ家族例会の開催が理事会にて承認されましたので、本日
から出欠を受け付けます。
開催は 12 月 16 日月曜日、18 時から二子玉川エクセルホテル
東急で開催します。
会費は会員 15,000 円、同伴者 1 名まで 5,000 円、中学生以上
は 7,000 円、小学生 5,000 円、未就学児 3,000 円となります。
今回は中原ロータリクラブと合同開催となります。北クラブか
らもたくさんの参加者をと思っていますので、よろしくお願い
します。

社会奉仕委員会 吉田明宏 委員長
先週社会奉仕委員会で 「世界子ども絵手紙展」の進捗状況を確
認し、遅滞なく進んでいることを確認しました。また、先週末
にクラーク高等学校の青葉祭に半澤委員と一緒にうかがいまし
て、「世界子ども絵手紙展」当日のお手伝いをお願いし、快諾
をいただきました。

お祝い 武藤光司郎 親睦委員
11 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日
　柾木永一郎 会員、土田高記 会員、菅沼舜 会員
●配偶者誕生日
　谷口雅子 様、波木井優子 様、重田伸枝 様
●結婚記念日
　柳澤信夫 会員、佐久間馨 会員、クルーズ由美子 会員、
　石坂想 会員



本日 累計
ニコニコリポート 16,000 円 391,000 円
ニコニコボックス 0 円 0 円

●入会記念日
　米山元章 会員、帯谷昌充 会員、関孝篤 会員、
　松下幸夫 会員、色摩和恵 会員、菅沼舜 会員

奨学生近況報告 鄭雨薇
日本へ留学したきっかけ
中国の内モンゴル地区で生まれ、
2019 年 7 月に日本に来ました。
留学を決めた主な理由は、日本
の心理学分野に強い興味を持っ
たこと。
中国の高校では、学業のストレ
スや思春期の反抗心から 6 割以
上の生徒がうつ状態に陥っている現状を目の当たりにし、私
自身も高校 1 年の時に一カ月間休学した経験があります。
そのとき日本の森田心理療法を取り入れた、心理カウンセリ
ングを受けて苦しみから解放されました。
この経験から、日本の心理学の理論と実践をより深く学びた
いという意欲が生まれたのです。
2018 年から 1 年間は上海で日本語を学んだのち 2019 年 6
月に香港で留学試験を受けて 7 月に両親と共に来日しました。
来日前に、日本のドラマや文化を調べたりしていたので、大
きな違いはないだろうと考えていました。が、成田空港から
バスで新宿のバスターミナルに着いたとき、異国に来たと実
感しました。江戸川区・平井の日本語学校と学生寮にたどり
着くまでは、翻訳アプリを使って駅員さんと長時間やりとり
をするなど、日本語を習っていたはずなのに実際の言葉を聞
くと、何を言っているのか理解できなかったのです。

日本での留学生活
もともとは 2020 年に大学進学を目指していましたが、日本
語能力の不足と自分の気持ちの整理ができなかったこともあ
り、2020 年初頭までは、日本の生活に慣れることを最優先
にして過ごすことにしました。
2020 年初頭からは、大学受験に向けて心理学の専門書を読
んで面接や小論文に備えること、日本語能力の向上のため日
本語学校の先生との会話練習などの甲斐もあって、2021 年
7 月に専修大学の心理学科への入学が叶いました。
在学期間中は 2 週間に一度、先生の指導の下で心理学実験を
行いレポートを作成していましたが、この過程で心理学が医
活以外にも教育、ビジネス、法律、福祉、情報技術など様々
な分野で使われていることを学びました。
心理学実験では R 言語や Python を用いてデータ分析を行い、
社会の中の様々な心理問題とその解決方法に触れましたし、
実験レポートの作成を通じて論理的な思考力も鍛えられまし
た。

米山奨学生のあゆみと感想
大学 3 年生の時、幸運にも米山奨学生に選ばれて、川崎北ロー
タリークラブの皆様にお世話になる機会を得ました。
この 1 年半の間、経済的な支援だけではなく精神的なサポー
ト、心の支えをいただいて 1 人での日本留学生活において大
きな安心感と帰属意識を感じることができました。
また、普通の学生さんが参加できないような国際イベントな
どにも、たくさん参加することができました。
月一度の例会参加は、私にとって心温まるひとときです。
カウンセラーや会員の皆様に、自分の近況を報告して共有す
るたびに、いつも温かい励ましと力強い支援の言葉をいただ
いて、深い帰属感と自信が生まれました。本当にありがとう
ございました。
それから、去年米山奨学生と一緒に静岡県の米山梅吉記念館
を訪問しました。館内には米山梅吉氏の生涯、著書、遺品、
日本ローターリーの歩み、ロータリー米山記念奨学会のもよ
うなどが紹介されています。

留学で得たもの
４つ挙げられます。
1 つ目は、海外で一人の生活をすることで得た、柔軟性
や適応能力があげられると思います。
最も重要なのは一人でいるときに、自分の心の内面と向
き合う事の大切さを学んだことです。

二つ目は、学生時代のアルバイトやネット販売への挑戦
で、培われたビジネスセンスです。
これらの経験は経済的な自立だけではなく、日本社会の
ビジネスの仕組み、消費者ニーズやマーケティング手法
に触れることでビジネスに対する理解が深まり、経済的
な面でも精神的な面でも、自己管理の大切さを学ぶこと
ができました。
三つ目は、心理学を通じて得た自己調整能力とメンタル
の強さです。
心理学を学ぶことで、自分の感情や行動を客観的に見つ
めて、ストレスや不安に対処する方法を身に付けました。
四つ目は、ロータリーの活動に参加することで得た、日
本文化への理解の深まりと社交範囲です。
ニコニコリポート 土田高記 副会場監督

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
本日は、奨学生の鄭さんから近況報告の卓話をいただきます。
鄭さん突然のお願いにもかかわらず快くお引き受けいただき、
ありがとうございます。また、来週はいよいよ地区大会です。
皆さん、よろしくお願いいたします。

ロータリー財団 齊木貴 委員長
10 月 31 日 RI 事務局ロータリー日本財団へ寄付金を送金させ
ていただきました。年次寄付、ポリオなど目標を達成しました。
会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

青少年(インターアクト）委員会 半澤剛 君
2 日の土曜日はクラーク高校の文化祭を吉田社会奉仕委員長と
楽しんできました。例会へのご招待、子ども絵手紙展のお手伝
いをお願いしてきました。

米山記念奨学委員会 末永直 君
鄭さん、本日はよろしくお願いいたします。

武田信平 君
先週、２日と３日の両日に開催した「日本アンプティサッカー
選手権大会」を無事に終えることができました。これも偏に皆
さまのご支援の賜物であり、心から感謝を申し上げます。
大会初日は夕刻から土砂降りの雨に見舞われましたが、水捌け
の良いピッチに助けられ何とか終えることができました。二日
目は打って変わって快晴に恵まれ、選手たちも思う存分プレー
をすることができました。選手たちの成長が感じられる良い大
会となりました。重ねてお礼を申し上げます。

吉田明宏 君、武田信平 君
昨日は、ACL 上海 ( しゃんはい ) 開港 ( かいこう ) 戦の応援に来て
頂き有難うございました。
開始早々からリズムよくパスが繋がり、12 分に先制すると 13 分
に追加点、33 分には駄目押し点を叩き込むことができました。先
週１日の鹿島アントラーズ戦では、開始 30 分で３失点して試合
を決められてしまいました。その悔しさを晴らすような展開でし
た。ただ、後半は敵のペースが続き我慢のサッカーになり、改善
の必要性を感じた内容でした。後半に１点を失いましたが、皆さ
まの熱い応援で勝つことができ大変嬉しく思っております。今後
とも宜しくお願い致します。

土田高記 君
先日、神奈川県生産性向上補助金の二次公募の結果が出まして、
申請された方が無事に採択されておりました。これで子供にク
リスマスプレゼントを買う事ができそうです。

親睦委員会：齊木貴 君、クルーズ由美子 君、武藤光司郎 君、
松波登 君

フロンターレ、昨日は AFC 上海へ快勝おめでとうございます。
鄭さん本日卓話よろしくお願いいたします。

SAA：谷口一成 君、丸山久 君
本日もニコニコへのご協力、ありがとうございます。
ります。




